

Cuba parraine au Conseil des Droits humains de l'ONU un projet de résolution sur le droit à la Paix



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a annoncé à La Havane que notre pays parraine, au Conseil des Droits humains de l'ONU, un projet de résolution sur le droit à la Paix.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que face à l'unilatéralisme et l'ingérence étrangère, la seule garantie pour la protection des droits humains est la défense des peuples à l'harmonie.

Toujours sur Twitter, Rodolfo Reyes, directeur des questions multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, a indiqué que la jouissance pleine du droit à la paix est un élément indispensable pour atteindre le développement et la durabilité mondiale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195728-cuba-parraine-au-conseil-des-droits-humains-de-lonu-un-projet-de-resolution-sur-le-droit-a-la-paix>



Radio Habana Cuba